
会長挨拶
「福島県」

　　　　　　　　　野崎喜一郎 会長
　本日は高田RCの大島 誠様から会員増強
についての卓話を頂きます。宜しくお願
い致します。又、7月の九州豪雨に対し
て、2720地区（福岡県）、2700地区（熊本、
大分県）応援に大勢の会員から義援金が集
まりありがとうございました。
　2013年、東日本大震災の被災地、福島

県を励まそうとゆう合言葉のもと、大学ヨット部OB会が
いわき市で開催されました。各地から20名が集まりました。
福島県唯一の国宝、白水阿弥陀堂を見学しました。ここは藤
原清衡の娘の夫を供養するために建立されました。建物が凄
く歴史を感じさせ、更に庭が平泉の毛越寺を模して作られた
極楽浄土の庭園でした。
 その後、1995年に開催された福島国体の会場、いわきサン
マリーナに行きました。18年前、あれだけにぎわっていた会
場は何もなく、廃墟となっていました。2年前の津波がどれ
ほど大きかったのかと考えさせられました。
　泊まるところはスパリゾート・ハワイアンズです。常磐

ハワイアンセンターと言った方が分かりが良いと思
います。宴会の後、ハワイアンショーをたっぷりと
見学しました。大勢の若い女性をフラダンサーにし
てこれほど客を集めるとは頭の良い人は違うなーと
感心しました。
　翌日いわきの鮮魚センターに行きましたが、魚は
皆県外でとれた魚でした。
　放射能の問題で福島産の魚は売られないのだそう
です。前日の寿司も、ハワイアンズの宴会の魚も福
島産ではありませんでした。でも復興応援に行った
のですからお土産はかなり買ってきました。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　渡辺良一 幹事

◎地区事務所より
　「国際奉仕フォーラム延期のご案内」
◎佐藤ガバナー事務所より、ロータリー国際大会参
　加旅行の案内チラシが届いております。受付にご
　ざいますのでご自由にお持ち帰りください。

ニコニコBOX
野崎喜一郎会長
　高田R.C. 大島誠様、卓話ありがとうございます。
渡辺良一さん
　暑い日が続きます。くれぐれもご自愛下さい。
　大島様、卓話よろしくお願い致します。
若槻八十彦さん
　お盆過ぎて少し涼しくなってきた感じがします。
　高田RC会長 大島様、卓話を楽しみにしています。
菊池　渉さん
　お盆も終わり、2～3年前まではヤレヤレでした
が、この頃は「来年はお盆過ごせるかしら？」と
思うようになりました。
梨本次郎さん
　長いお盆休みが終わりました。働けることに感謝
して頑張りたいと思います。

樺山　仁さん
　暑い日がつゞきます。体調に気をつけて下さい。
　本日の卓話に期待しております。
早川滝徳さん
　本日もよろしくお願いします。
荻根澤隆雄さん
　残暑お見舞い申し上げます。
　高田RC会長 大島誠様、ご苦労様です。
吉井直樹さん
　盆が過ぎてから本格的な夏がやってきたよう
です。体調に気を付け元気に行きましょう。
　本日、大島様宜しくお願いします。
衛藤泰男さん
　お盆休みは、ひたすら「引き籠り」を続けて終わ
りました。
　暑いのも今しばらくの辛抱ですね。
安達俊明さん
　前回欠席させて頂きました。申し訳ありませんで
した。
渡辺勝利さん、　 小林敬典さん、　 高橋　司さん、
明田川賢一さん、 船越良則さん、　 五十嵐博宣さん、
柳取崇之さん、　 小林卓哉さん、　 杉山幸英さん、
野水靖之さん、　 石黒良行さん、　 渋谷健一さん、
丸山鉄兵さん、　 斎藤弘文さん、　 金子俊郎さん、
歸山　肇さん、　 長谷川正実さん、 松永一義さん、
小出子恵出さん、 石橋育於さん、　 小越憲泰さん、
落合孝夫さん
　高田RC会長 大島 誠様を歓迎申し上げます。
本日は卓話ありがとうございます。

　　　　　　　　8月1 9日分　￥      33,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥    316,000
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【ゲスト】
 ・高田RC会長　大島　誠 様
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［8.11］三条北RCへ
 ・安達俊明さん、 衛藤泰男さん、
 ・山田富義さん、 石橋育於さん、
 ・小林卓哉さん、 丸山行彦さん、
 ・相場弘介さん、 松永隆夫さん
［8.12］三条RACへ
 ・落合孝夫さん、 相場弘介さん
［8.17］三条南RCへ
 ・松永一義さん、 五十嵐博宣さん、
 ・山田富義さん、 斎藤弘文さん、
 ・石橋育於さん

【先週のメークアップ】

例会日／毎週水曜日１２：３０～
例会場及び事務局／
　三条市旭町２－５－１０　三条信用金庫本店内
例会場／TEL ３４－３３１１
事務局／TEL ３５－３４７７   FAX ３２－７０９５

■本日の出席会員数：60名中47名
■先々週出席率：77.97％
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「暑夏、今年も芽吹く」
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ロータリー米山記念奨学会より、
五十嵐晋三 会員へ
「第4回米山功労者マルチプル感謝状」
が授与されました。



小林吾郎 会員増強委員長より趣旨説明
　会員増強というテーマで考え
るに、昨年18人増強というとん
でもない数字を成し遂げた高田
RCさんに話を伺った。一昨年度
高田RCの会長で昨年度増強委員
長だった牧野さんに話を伺った
ところ今年度会長の大島誠さん
を紹介された。大島さんは青年

会議所の伝説的な大先輩であり、今回の卓話もすご
く楽しみにしている。

「会員増強月間」
「衛星クラブと会員拡大」

　　　　　高田ロータリークラブ
　　　　　　　会長　大島　誠 様
　今年高田RCで会長をさせてい
ただいていて、他のクラブにお
邪魔するということがかなり久
しぶり。やり方などかなり違う
んだなと改めて感じている。特
に三条クラブさんはかなり出席
率がいい。ニコニコボックスの

寄付金額もかなり多いと思うし本当に素晴らしいと
思う。
　今回は会員拡大をテーマにということだが、実際
に青年会議所は自分でも頑張ったという意識がある
がロータリークラブは最初はそうでもなかった。
また先輩からの誘いでガバナー輩出時の副事務局長
や60周年の時の幹事など経験させてもらったが、当
時は本当に大変で退会も考えたほどだったが、ある
年に高田RCのメンバーの年齢構成が大変なことに
なっていることに気が付いた。2005年当時ガバナー
を輩出するということが決まり大変だということで
30代、40代のメンバーを急激に拡大した。だがその
10年後の2015年は30代0人、40代は2人と極端に減っ
ている。要は大変だった年を経験した若手がこぞっ
て退会してしまった。また、今のメンバー構成をみ
ると50歳以上がほとんどとかなり高齢化していると
いうことと入会浅いメンバーなど除くと会長ができ
るというメンバーが5人ほどという現実にある。会
員拡大をやらなくてはならない状態で動いたという
ことがいえる。
　今回話をさせていただくのが衛星クラブというも
の。昨年の入会実績は高田クラブとして3人、衛星
クラブで15人。合わせて18人ということ。衛星クラ
ブとは何かをお話しする前にまずは高田クラブの現
状を説明すると、会員の高齢化、転勤族（あて職）が

多い、女性会員が極めて少ない、良くも悪くも伝統
があるということが挙げられ、多分これは歴史ある
クラブの問題点はどこも同じだと感じている。会員
拡大をするにあたり会員増強の視点というものを
作った。まず今後会長、幹事になってもらえるよう
な若い会員。2つ目に女性会員。3つ目は未来に会長
になってもらえるような地元に根差した企業の会
員。4つ目はロータリー活動を楽しめる会員という
ことだが、これは入会してすぐ辞めないように活動
を楽しんでもらえるようなクラブにする必要があ
る。また今のこの1から4までの会員を増やすのは高
田クラブでは無理だと感じた。そのために衛星クラ
ブを立ち上げるということ。衛星クラブというもの
は要は高田クラブに入るための準備のところでお試
しクラブである。そこで慣れたら親クラブ（高田）に
スライドで入会できるようにする。
　今現在の衛星クラブの属性は全体で14人。内訳と
して高田クラブのご子息・ご息女が4人、会員企業
でご子息以外の後継者が3人、それ以外が7人でこの
それ以外というのが非常に大事。なにかというと青
年会議所の同期であったりいきなり親クラブでは重
いと思っているような人。このように衛星クラブが
あると誘いやすくなる。また年会費も親会より安
く、例会も月2回だけ。ただそのうちの一回は親会
の例会に出る必要がある。懇親会も年2回は親会と
一緒にということで少しずつ親会に慣れてもらうと
いう仕組みになっている。ハードルを親会より低く
することで衛星クラブへの定着を図り、後々高田RC
へスライド入会してもらうことを目的としている。
　三条クラブさんも次世代のメンバー育成のために
ぜひ衛星クラブというものを研究されたらいかがで
しょうか。
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「新入会員オリエンテーション開催報告」

8月6日木曜日、越前屋ホテルにて、新入会員オリエンテーションが開催されました。
今年度は、第51代会長 荻根澤会員より卓話頂き、参加された新入会員の皆さんは真剣に耳を
傾けていました。その後懇親会を開催しました。
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い致します。又、7月の九州豪雨に対し
て、2720地区（福岡県）、2700地区（熊本、
大分県）応援に大勢の会員から義援金が集
まりありがとうございました。
　2013年、東日本大震災の被災地、福島

県を励まそうとゆう合言葉のもと、大学ヨット部OB会が
いわき市で開催されました。各地から20名が集まりました。
福島県唯一の国宝、白水阿弥陀堂を見学しました。ここは藤
原清衡の娘の夫を供養するために建立されました。建物が凄
く歴史を感じさせ、更に庭が平泉の毛越寺を模して作られた
極楽浄土の庭園でした。
 その後、1995年に開催された福島国体の会場、いわきサン
マリーナに行きました。18年前、あれだけにぎわっていた会
場は何もなく、廃墟となっていました。2年前の津波がどれ
ほど大きかったのかと考えさせられました。
　泊まるところはスパリゾート・ハワイアンズです。常磐

ハワイアンセンターと言った方が分かりが良いと思
います。宴会の後、ハワイアンショーをたっぷりと
見学しました。大勢の若い女性をフラダンサーにし
てこれほど客を集めるとは頭の良い人は違うなーと
感心しました。
　翌日いわきの鮮魚センターに行きましたが、魚は
皆県外でとれた魚でした。
　放射能の問題で福島産の魚は売られないのだそう
です。前日の寿司も、ハワイアンズの宴会の魚も福
島産ではありませんでした。でも復興応援に行った
のですからお土産はかなり買ってきました。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　渡辺良一 幹事

◎地区事務所より
　「国際奉仕フォーラム延期のご案内」
◎佐藤ガバナー事務所より、ロータリー国際大会参
　加旅行の案内チラシが届いております。受付にご
　ざいますのでご自由にお持ち帰りください。

ニコニコBOX
野崎喜一郎会長
　高田R.C. 大島誠様、卓話ありがとうございます。
渡辺良一さん
　暑い日が続きます。くれぐれもご自愛下さい。
　大島様、卓話よろしくお願い致します。
若槻八十彦さん
　お盆過ぎて少し涼しくなってきた感じがします。
　高田RC会長 大島様、卓話を楽しみにしています。
菊池　渉さん
　お盆も終わり、2～3年前まではヤレヤレでした
が、この頃は「来年はお盆過ごせるかしら？」と
思うようになりました。
梨本次郎さん
　長いお盆休みが終わりました。働けることに感謝
して頑張りたいと思います。

樺山　仁さん
　暑い日がつゞきます。体調に気をつけて下さい。
　本日の卓話に期待しております。
早川滝徳さん
　本日もよろしくお願いします。
荻根澤隆雄さん
　残暑お見舞い申し上げます。
　高田RC会長 大島誠様、ご苦労様です。
吉井直樹さん
　盆が過ぎてから本格的な夏がやってきたよう
です。体調に気を付け元気に行きましょう。
　本日、大島様宜しくお願いします。
衛藤泰男さん
　お盆休みは、ひたすら「引き籠り」を続けて終わ
りました。
　暑いのも今しばらくの辛抱ですね。
安達俊明さん
　前回欠席させて頂きました。申し訳ありませんで
した。
渡辺勝利さん、　 小林敬典さん、　 高橋　司さん、
明田川賢一さん、 船越良則さん、　 五十嵐博宣さん、
柳取崇之さん、　 小林卓哉さん、　 杉山幸英さん、
野水靖之さん、　 石黒良行さん、　 渋谷健一さん、
丸山鉄兵さん、　 斎藤弘文さん、　 金子俊郎さん、
歸山　肇さん、　 長谷川正実さん、 松永一義さん、
小出子恵出さん、 石橋育於さん、　 小越憲泰さん、
落合孝夫さん
　高田RC会長 大島 誠様を歓迎申し上げます。
本日は卓話ありがとうございます。

　　　　　　　　8月1 9日分　￥      33,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥    316,000

 

 

 

 

氏名

生年月日（年齢） 昭和 61 年 1 月 7 日 34 歳

事業所

役職

趣味

特技

好きな物・事

苦手な物・事

どこでも寝れる、すぐ寝れる

弁護士

カツカレー

辛い食べ物

滝沢　亮

ひめさゆり法律事務所

Perfume、競馬

入会させていただいてから1年半の間、昼の例会も夜の交流も、皆さま方のおかげで大変充実した経験を

積んでおります。

実は今年の新年会の際、私の母が45年ほど前に高儀さんで働いていたことを初めて知りました。

そのことを含めまして、さまざまなご縁を強く感じております。

若輩者ではございますが、今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

【自己紹介】

です。宜しくお願い致します！

2019年　3月　入会

新入会員紹介コーナー （2018年以降入会）
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